



SENAPRED finalizó con éxito simulacro de sismo-tsunami para el sector educación de Tarapacá :

Más de 79 mil estudiantes de todos los niveles educativos participaron del ejercicio



La jornada de este martes se realizó el simulacro de sismo-tsunami para el sector educación de la Región de Tarapacá, ejercicio que convocó a todos los establecimientos educacionales de la región con la finalidad de entrenar el proceso de evacuación ante una emergencia con esas características.

Con las autoridades reunidas en dependencias del Liceo Bernardo O'Higgins, en la comuna de Iquique, el sonido de las campanas del establecimiento dio inicio al ejercicio que de forma simultánea movilizó a 79 mil estudiantes, los que participaron en el proceso de evacuación hacia los Puntos de Encuentro, conforme a lo establecido en su respectivo Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE).

Respecto a este ejercicio, liderado por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED), la Delegada Presidencial Regional (s), Camila Castillo, indicó que "este simulacro

da cuenta de la importancia de estar preparados. El año pasado realizamos un simulacro general para la población, y ahora lo acotamos a las comunidades escolares, para especificar en sus necesidades y desafíos en la preparación ante emergencias".

Al respecto, la Directora Regional de SENAPRED Tarapacá, Patricia Montenegro, señaló que "la cifra final de participación del ejercicio es de 251 establecimientos de los 297 que tenemos en la región, un porcentaje del 84,5%". En esta línea, la autoridad indicó que "ha sido un ejercicio exitoso, que se condice con el trabajo que desde SENAPRED venimos desarrollando hace semanas, coordinando de forma interinstitucional, en conjunto con la Delegación Presidencial Regional, Provincial y la Seremi de Educación, entre otras autoridades".

